

Circulaire N° 1/2013

Paris, le 19 novembre 2013

Chers (es) camarades, chers (es) amis (es),

Malgré les attaques incessantes des syndicats belliqueux auxquelles nous avons répondu raisonnablement (sans trop perdre notre temps précieux), **Force Ouvrière**, grâce à vous, a fait de bons résultats aux dernières élections professionnelles.

La **FGTA-Force Ouvrière** félicite l'ensemble des délégués FO pour le travail effectué, et tout particulièrement Cyril HERBIN, Délégué Syndical Central et membre de la Commission Administrative Fédérale.

Dans ce climat détestable entretenu par la CFDT au travers leur communication électorale, **Force Ouvrière** a su tirer son épingle du jeu.

Les électeurs **Force Ouvrière**, que nous remercions vivement, ont su faire la différence, contrairement aux autres, entre une organisation syndicale qui n'est :

- Ni une organisation syndicale qui ne signe jamais d'accord,
- Ni une organisation syndicale qui signe tous les accords (même les plus mauvais).

Force Ouvrière ne signe les accords que si l'intérêt de ses adhérents est préservé ou leur ouvrent des droits.

Le résultat des urnes affirme que nous sommes sur la bonne voie.

Des efforts sont encore à faire pour que les abstentionnistes nous rejoignent.

**Bravo à toutes et tous.**

Soyez assurés (es), mes cher(es) camarades, de mes sentiments syndicalistes les meilleurs.



Christian CRETIER  
Secrétaire fédéral